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Wir wollen immer besser werden. Daran arbeiten wir. 

Deshalb sind uns Ihre Ideen und Ihre Meinung wichtig. 

Haben Sie eine Idee, wie etwas verbessert werden kann? 

Ärgern Sie sich über etwas? 

Dann sagen Sie es uns! 
 
Sprechen Sie zuerst mit Ihrer*m Betreuer*in, Gruppenleiter*in, Sozialdienst, 
Werkstattleiter*in oder Leiter*in Wohnen oder dem Werkstatt-Rat, der Frauen-
Beauftragten oder einer Bewohner-Vertreter*in. Kommen Sie dort nicht weiter? 
Brauchen Sie Unterstützung? 
Dann sprechen Sie mit Petra Isselhorst (Telefon: 0951-1897-2216). Ihr Büro ist in der 
Moosstr. 75, 1. Obergeschoss. 
 

 
Das bin ich: 
(freiwillige Angaben) 
 

Vor- und Nachname __________________________________________________ 

 

Meine Adresse  __________________________________________________ 

 

Ich bin Bewohner*in  __________________________________________________ 

 

Ich bin Mitarbeiter*in  __________________________________________________ 

 

Mein Telefon   __________________________________________________ 

 

Meine Handynummer __________________________________________________ 
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Ich möchte meinen Namen nicht sagen      

 

 

Ich habe eine gute Idee     Ich habe eine Beschwerde 

     

Ich habe eine neue Idee. Das möchte ich ändern: 

 

______________________________________________________________________ 

 

______________________________________________________________________ 

 

______________________________________________________________________ 

 

______________________________________________________________________ 
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Ich möchte mich beschweren. Darüber habe ich mich geärgert: 

Was ist passiert? Wo und wann? War jemand dabei? 

_____________________________________________________________________ 

 

_____________________________________________________________________ 

 

_____________________________________________________________________ 

 

_____________________________________________________________________ 

 

 

Ich habe einen Vorschlag zur Lösung des Problems 

 

_____________________________________________________________________ 

 

_____________________________________________________________________ 

 

_____________________________________________________________________ 
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Ich habe schon mit jemanden gesprochen 

Ich habe gesprochen mit (Name): __________________________________________ 

Darum ging es: ________________________________________________________ 

 

_____________________________________________________________________ 

 

 

Das ist danach passiert: 

 

_____________________________________________________________________ 

 

 

Ich bin damit unzufrieden, weil: 

_____________________________________________________________________ 

 

 

Datum:     __________________  Unterschrift: _______________________ 

         (freiwillige Angabe) 
 

Ich habe mir Hilfe geholt von (Name):  ______________________________________  
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